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     L’ ANGOLO DI FABIO 
Riflessioni in "ordine sparso" sulla spiritualità e sul rapporto con Dio, con Gesù e la Beata Vergine. 
Auspicabilmente, un aiuto alla vita spirituale di ciascuno di noi, di Fabio Saggioro. 
 

Perché devo pregare ? 
Riesci sempre a pregare ? 

Pregare per me è dialogare, stare con Dio, proprio come quando vai trovare un amico, ma è anche 

ringraziarlo, per quei doni che ci offre ogni giorno. 

Quanto persone vanno da Dio solo per chiedere, e si dimenticano sempre di dirgli grazie. 

Hai sempre fiducia in Dio ? 

Certo, Dio è Padre e ascolta sempre i suoi figli. 

E se le risposte non arrivano ? 

Bisogna sempre avere fiducia in Dio, anche quando la risposta non arriva, però ci suggerisce anche di 

ricorrere a suoi intercessori, come la Madonna e i Santi. 

Pensi che Dio si stanchi di sentire sempre le nostre richieste ? 

E' più facile che siamo noi a stancarci di Dio, mentre Lui non si stanca mai di noi, ma ascolta sempre tutti. 

A volte può valutare se la richiesta può giovare alla tua persona, migliorare la tua vita spirituale, o 

allontanarsi da Lui, questo non è certo produttivo. 

Se la risposta non arriva, credo sia per questo motivo, Dio ci tiene troppo a noi, perché ci aspetta tutti in 

Paradiso, e non vuole che ci perdiamo o che ci allontaniamo da Lui. 


